
6 月 9 日下午，我县召开强化党风政
风监督、创优环境工作大会，认真学习贯
彻落实省委省政府和市委的重大决策部
署，并聘请党风政风监督员，深入推进全
县党风廉政建设和反腐败工作，切实加强
群众监督工作，进一步优化全县发展环
境、促进全县经济社会又好又快发展。市
人大常委会副主任、县委书记郭宏出席会
议并讲话。县委副书记翟纪亭主持会议。
县委常委、副县长李怀并，县委常委、纪委
书记、县监察委员会主任孟力，县委常委、
组织部部长裴向红，县委常委、统战部部
长吴宏伟参加会议。

会上孟力宣读了《关于党风政风监督
员工作的暂行办法》、裴向红宣读了《关于

聘请赵海亮等 18 名同志为县纪委监委党
风政风监督员的通知》，会议组织颁发了监
督员证。县地税局、环保局、安监局等单位
负责人和党风政风监督员代表分别作表态
发言。

郭宏向首批受聘的 18 名党风政风监
督员表示祝贺和崇高敬意，希望有关部门
认真接受社会、监督员和舆论监督；监督员
要一身正气，善于、敢于监督，切实营造良
好环境。

郭宏强调，要突出重点，扎实推进党风
政风监督工作持续开展。一要以贯彻落实
八项规定、驰而不息纠正“四风”为切入点，
促进干部作风持续转变。二要以严格落实

“两个责任”、推进全面从严治党为抓手，着

力构建良好政治生态环境。三要以开展专
项治理、加大案件查处为重点，进一步保
持反腐高压态势。四要以整治腐败问题、
维护群众利益为载体，切实树立党的良好
形象。五要以充分发挥监督员作用、高度
重视问题反馈为拓展，推进党风政风监督
触角向基层延伸，全面营造党的建设的好
环境、经济发展的好环境、改革开放的好
环境、招商引资的好环境、干事创业的好
环境。

郭宏要求，要狠抓落实，全力确保党风政
风监督工作取得实效。要明确责任抓落实，建
强队伍提素质，齐抓共管聚合力，严格考评促
落实，严格落实市委“改革抢先机、发展站前
列、各项工作创一流”的总体要求，以坚定的
信心、昂扬的斗志、务实的举措，锐意进取、奋
发拼搏，努力推动全县党风政风监督工作再
上新台阶，全面营造良好政治环境，为建设经
济繁荣、社会和谐、民生殷实、生态优美的新
平陆做出新的更大的贡献。

我县召开强化党风政风监督创优环境工作大会

6 月 8 日上午，市人大常
委会副主任、县委书记郭宏
带队深入部分乡镇观摩全县
村级集体经济发展情况。县
委常委、宣传部部长关红、县
委常委、纪委书记、县监察委
员会主任孟力、县委常委、组
织部部长裴向红、县政协副
主席贠晋杰一同观摩。

郭宏一行先后来到圣人
涧镇涧东村、常乐镇上焦村、
张村镇窑头村、杜马乡东坪头
村、部官乡西祁村等 5 个村级
集体经济观摩点，实地察看并
详细了解各乡镇、各村的村级
集体经济发展情况。

涧东村依托复晟铝业，争
取到了企业原材料运输的相
关资格，成立运输公司，年运
输能力达到 80 万吨，为集体

经济创造近 30 万元的收入。
上焦村因地制宜，充分发挥集
体农业、水利等资源优势，将
集体的 284 亩耕地进行承包，
每 年 为 村 集 体 经 济 收 入
28400 多元，同时还依托区位
优势，培育新的集体增长点。
窑头村从 2014 年至今流转土
地 80 余亩，建造温室大棚反
包给群众，每年集体收入 10
余万元。东坪头村按照“边发
展、边宣传、边建设、边完善”
的工作思路，打造“黄河谣”民
俗文化旅游基地，同时村委会
带头发展餐饮业，统一销售农
副产品，并计划将景区对外发
包，收取管理服务费。西祁村
把市场刚性需求转化成经济
效益，大力做好文化旅游助推
集体经济发展的文章，在周仓

文化艺术节上设展设摊，促进
文化交流，打造文化旅游品
牌，汇聚人气，创造经济效益。

下午，县委常委、组织部
部长裴向红主持召开发展村
级集体经济观摩推进会。

就发展壮大村级集体经
济，郭宏要求：一是认清形势，
提高认识，切实增强发展壮大
村级集体经济的责任感和紧
迫感。二是明确要求，突出重
点，扎实推进村级集体经济又
好又快发展。三是加强领导，
整合资源，全力确保村级集体
经济发展取得明显成效。各乡
镇、各部门要切实把这项工作
放在心上、拿在手上，落实在
行动上。做到提高思想认识，
加强组织领导，凝聚工作合
力，强化考核激励。

全县发展村级集体经济观摩推进会召开

市人大代表在我县进行专题调研 摄影 / 刘文礼

6 月 9 日上午，我县召开贯彻
“5. 25”市委常委（扩大）会议精神经
济运行分析会。市人大常委会副主
任、县委书记郭宏，县长李旸，县委副
书记翟纪亭，县委常委、副县长李怀
并，县委常委、组织部部长裴向红，副
县长赵甲义、郑文红、刘云参加会议。

会议由县委常委、副县长李怀
并主持。会上，县发
改、统计、财政、经信、
农委、招商、住建、交
通、水利、环保等十个
单位对各部门经济运
行情况做了汇报。

李旸指出，我们
对上半年经济运行情
况的分析，既保证我
们双过半任务的完
成，也分析研判我们
存在的问题，要采取
有力措施，力争年底
各项指标达到省市的
要求，实现全年满堂
红。

就全县经济运行
情况，李旸要求，要提
高认识，深刻理解，切
实把思想统一到“改
革抢先机，发展站前

列，各项工作创一流”的总体要求上来。深刻
认识“改革抢先机”是我们推动发展的动力，

“发展站前列”是我们发展的目标要求，“各项
工作创一流”是我们开展各项工作的标准。要
分析研判，找准定位，准确把握经济增长保持
中高速、排位保持中上流的要求。深入研判各
项工作在全市所处的方位，进行对标分析，找
准切入点和突破口，研究对策，补齐短板，赶
超先进。要锁定重点，攻坚克难，确保实现经
济增长年度目标任务。狠抓经济运行的监测，

狠抓重点项目，狠抓工业企业，狠抓招商引
资，狠抓优化环境。

郭宏领学了市委书记刘志宏在我县调研
时做出的指示精神。针对上半年经济社会发
展的现状和各项工作推进情况，郭宏要求，一
要提高政治站位，树立“四种意识”。把贯彻市
委常委（扩大）会议精神作为当前一项重要
的政治任务来完成好，要认真学习，大力宣
传，全面贯彻落实市委常委（扩大）会议精神
及刘志宏书记在平陆调研时的讲话精神，进
一步明确市委新班子对运城发展的新目标、
新要求，深入研判形势，坚定工作信心，真正
把全县广大干部群众的思想和行动统一到
会议精神和刘书记重要讲话精神上来，统一
到市委市政府决策部署上来，切实增强推进
工作的科学性、有效性和主动性。二要强化
两个导向，立即采取措施。坚持目标和问题
导向，确保脱贫攻坚年度目标任务的完成，
全力确保经济稳步向好，进一步创优环境、
推进招商引资，进一步增强发展意识、忧患
意识、责任意识，坚持稳中求进，好中求快。
三要突出工作重点，把握关键环节。突出抓
好全面深化改革、脱贫攻坚、重点项目建设、
民生改善、社会和谐稳定等工作。四要切实
转变作风，狠抓工作落实。坚持“一线”工作
法，情况在一线掌握，问题在一线发现，工作
在一线推进，责任在一线落实，干部在一线
考察。五要加强党的建设，发挥引领作用。着
力强化思想政治建设，严格落实两个责任，
严格监督管理干部，不断夯实基层基础，强
化三基和党风廉政建设。六要强化督查考
核，严格追踪问责。严格督查制度和考评制
度，严格奖惩。

郭宏要求，要以学习市委常委（扩大）会
议精神和市委书记刘志宏在我县调研时的
重要讲话精神为契机，瞄准目标不偏向，坚
定信心不动摇，积极主动不懈怠，扑下身子
抓落实，对标一流勇争先，全力推进全县经
济社会快速发展。

我 县 召 开 经 济 运 行 分 析 会

6 月 7 日，市人大常委会组
织部分市人大代表对我县黄河
河道综合治理和重点项目推进
情况进行专题调研。市人大常
委会副主任、县委书记郭宏，市
人大常委会副主任张守相、县长
李旸、县委常委、副县长李怀
并，县人大常委会副主任毛振
忠、周景轩参加调研。县人大常
委会副主任张新民、伊改莲参加
座谈会。

调研组一行先后实地调研
了部官饮水项目、桥西路建设项
目、西街初中和条山幼儿园新建
项目、污水处理厂项目、县医院
整体迁建项目、山西复晟铝业有
限公司，并听取县长李旸关于我
县黄河河道综合治理和 2017 年
重点项目推进情况以及存在问
题的汇报。

黄河主河道直线流经我县
共 85. 2 公里，其中所属我县三
门峡库区段 47. 2 公里，三门峡
大坝以下 38 公里。涉及 11 个乡
镇区、138 个自然村、6 万余口人
和 9 万余亩耕地。沿岸自上而
下分布着黄河滩涂 8 个，面积达
7. 89 万亩，其中，可利用面积
5. 63 万亩，有大小码头 8 个，提
黄电灌站 8 处。在黄河河道综
合治理上，我县多年来始终坚持
以防汛抗洪为中心，以保护库岸
和打击违法行为为重点，加强领

导，夯实工作责任；强化宣传，提
高法治观念；突出重点，加大治
理力度。目前，已修建防护工程
13 处、护岸工程 3. 4 万米，修建
上坝道路 47. 25 千米，完成水土
流失综合治理 3 万亩，生态修复
1. 1 万亩，有效遏制了高崖坍塌
后退，使沿岸的 198 个村庄、2. 3
万口人、9 万余亩耕地及 8 处电
灌站不再受蓄水及塌岸的威胁，
有效保护了黄河河道防汛及人
民群众生命财产安全。2017 年我
县确定重点项目 45 个，总投资
189. 53 亿 元。 计 划 完 成 投 资
20. 88 亿元。其中，工业项目 11
个，农业项目 7 个，文化旅游项
目 8 个，城市建设项目 5 个，民
生项目 14 个。目前，45 个重点项
目共完成投资 3. 42 亿元，占当
年计划投资总额的 16. 4%。13 个
在建项目，10 个项目已经复工；
13 个新开工项目，6 个已经开
工；其余储备项目正在做前期工
作。

座谈会上，郭宏、李旸及我
县有关职能部门与参加调研的
代表进行了互动交流，就代表关
心的问题进行解答。与会代表一
致认为县委、县政府在黄河河道
综合治理、重点项目推进上，工
作开展的有声有色，有板有眼，
变化之大，效果明显，令人欣慰
给予肯定。
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